

Carlos Enrique Castillo Peraza

México, D.F., 20 de diciembre de 1988

Sr. Luis H. Alvarez A.

Presidente del Comité Ejecutivo Nacional

Partido Acción Nacional

Ciudad.

Muy estimado D. Luis:

Después de la reunión del CEN efectuada el 10 del presente y en la que por segunda vez en cinco años tuve que demostrar lo falso de una carta ahora utilizada para objetarme como miembro del propio CEN por el Lic. Jesús González Schmal, acudí a los archivos del CEN correspondientes a 1983 y descubrí lo siguiente:

- 1) Existe en ellos copia de la falsificación citada, pero no los originales de las pruebas que entonces aporté para demostrar el falso, por lo que anexo a ésta copias de la propia falsificación manejada ahora por el Lic. González Schmal y de los documentos aportados entonces por mí, cuando era Secretario General del CEN, si mal no recuerdo, el Lic. Bernardo Bátiz Vázquez.
- 2) Los archivos no están en buen orden, por lo que podría ser que aquellos documentos aportados por mi en 1983 se encuentren en otra parte. Lo curioso es que éstos no aparezcan, pero la falsificación si.

Por otra parte, como el propio Lic. González Schmal intentó actuarme de haber participado en forma supuestamente indebida en una no menos supuesta reunión de la CLAT (Central Latinoamericana de Trabajadores) efectuada según aquél en Roma; y como después de negar yo tal participación señalando que tal organización no efectúa reuniones en Europa, el Lic. Gonzá-



Carlos Enrique Castillo Peraza DIPUTADO FEDERAL

lez Schmal insistiera en su intento, solicité a la propia CLAT el testimonio que aquí anexo y que, firmado por el Secretario General Adjunto de esa organización, confirma mi dicho: la CLAT no ha realizado reuniones en Europa en virtud de su "naturaleza de organización latinoamericana".

Espero que ahora si se conserven juntos los documentos que menciono, a saber: la carta falsa utilizada hace cinco años en mi contra y vuelta a utilizar por el Lic. González Schmal; las pruebas de que tal carta es una falsificación, curiosamente inencontrables, al menos por ahora, en los archivos del CEN, y el testimonio que da la CLAT via telefax, con el cual el repetido intento de acusación del Lic. González Schmal queda sin fundamento.

Atentamente

Carlos Enrique Castillo Peraza

FUNDACION KONRAD ADENAUER E.V.

INSTITUTO DE SOLIDARIDAD INTERNACIONAL

Señor
Lic. Carlos Castillo Peraza
Calle 22 No. 202-M
Col. García Guierés
Mérida, Yucatán.

HORST SCHÖNBCHM APARTADO 4951 LIMA 18 - PERU TELF. 220642

D/83

S/Ref .:

N/Rel: HS/tj 074/83 UMA, 24 de Marzo

Estimado Lic. Carlos Castillo Peraza,

En su reciente pass por esta ciudad, Don Andrés Saldívar 1000 a bien concederme una prolongada audiencia, en la que alenda emos muy di ersos puntos pendientes, entre ellos, el relativo a 505 solicitudes confirmadas en nuestra pasada conversación.

Deseo reiterarle, así como lo hiciera con él, que por nuestra parte no existe inconveniente alguno de fondo para el ingreso del PAN en la ODCA y consecuentemente el la IDC, y así puedan Ustedes aprovechar todo los beneficios derivados.

Sin embargo, debo insistir una vez más, y me disculapará por ello, nunca más volveremos a ser apoyo de aventuras como la de Chile de los años sesentas. Tratar de insistir como lo hacen, en las tesis de "Revolución en Libertad" en el seno de ODCA, es chocar con nuestras nuevas estrategias en la UDE. De la miama forma quiero reiterar sobre la conveniencia de hacer a un lado su relación con el grupo italiano "Comunión-Liberación" y la DC Italiana ya que es muy radical y conflictiva en Europa. Las estrechas ligas de ellos con grupos del Este de Europa no claramente confiables, han ilenado de alarma a nuestros directivos en Bonn. No está del todo descartado. su vínculo con el grupo PAX de ingrata memoria para todos nosotros.

Por otra parte le diré, que he conversado de todo esto con el Dr. Arístides Calvani, quien me ofreció que en su próxima visita a Méjico se extenderá ampliamente con Usted y su grupo de confianza del PAN, sobre estos y otros temas más delicados que no debo tratar por carta, sobre todo los relativos al Prof. Alejandro Avilés y a los Monseñores Lozano y Alamilla.

Sin otro particular le saludo, muy cordialmente

Motse Schunbohm